

## Información actualizada sobre las contribuciones de los Estados Miembros<sup>1</sup> recibidas entre el 1.º de marzo y el 13 de marzo de 2023<sup>2</sup>

Desde el 1.º de marzo de 2023, se han recibido de 4 Estados Miembros contribuciones correspondientes al ejercicio de 2023 y de años anteriores por un monto total de 311 593 de francos suizos, que se desglosan de la manera siguiente:

Estados Miembros	Contribuciones recibidas correspondientes a 2023	Contribuciones recibidas por concepto de atrasos	Total de contribuciones recibidas en francos suizos
Bahrein	195 408	-	195 408
Malta	66 839	-	66 839
Nicaragua	17 775	-	17 775
Panamá	31 571	-	31 571
<b>Total</b>	<b>311 593</b>	-	<b>311 593</b>

Por consiguiente, las contribuciones totales recibidas en 2023 ascienden a 195 962 803 francos suizos (lo cual comprende 98 982 042 francos suizos para el pago de las contribuciones para 2023 y 96 980 761 francos suizos por concepto de contribuciones atrasadas). El saldo deudor al día de hoy asciende a 359 896 099 francos suizos.

---

<sup>1</sup> Documento [GB.347/PFA/INF/1/2](#).

<sup>2</sup> Recibidas hasta las 9 horas (CET) el 13 de marzo de 2023.